

新町「横芝光町」が誕生

平成の大合併で横芝町と光町が2年余りの協議 を経て3月27日に合併。

役場庁舎前と横芝行政センター前では「開町式」 が行われ、「横芝光町」として新たな歴史を刻みは じめました。

トリノオリンピック、サッカー W杯ドイツ大会の開催やワールド・ ベースボール・クラシックで日本チーム 優勝など様々なことがあった2006年。 町の広報紙もいろいろな話題が紙面を

にぎわせました。 ここで、昨年の 横芝光町を振り返 ってみましょう。



こんなこともありました

- 3月 篠本新井土地改良区が「第47回全国土地改良功労者表彰」で銅 章を受章
- 4月●両町観光協会が合併し、横芝光町観光協会が誕生
 - ウガンダ共和国外交官が来町 町民会館ミニギャラリーで「アフ リカ・ウガンダ共和国友好訪問の旅」が展示
- 6月●雨が降りしきるなか熱の入った演技が展開 第1回消防ポンプ 操法大会開催
 - 教育委員会教育長に海保教之氏が就任
- 8月 電話予約による証明書等の休日交付を開始
 - 松尾高校 相馬藍さん (栗山)、インターハイ弓道の部で準優勝
 - 横芝中学校テニス部、光中学校陸上部、全国大会出場
- 9月 防災訓練を習志野陸上自衛隊の協力を得て実施
 - ●津波発生時にテンダーヴィラ九十九里を一時避難所として協定
- 10月 まちの将来を考え意見交換 町内7箇所で「まちづくり懇談会」 を開催
 - お座敷列車「横芝光号」 二本松菊人形と東山温泉の旅に102名 が参加
- 11月●「生涯学習フェスティバル2006 In よこしばひかり」に、ソプ ラノ歌手中島啓江さんを招き盛大に開催
 - ●住民の貴重な意見を横芝光町総合計画に反映させる「まちづく」 り住民会議」がはじまる
- 12月 両町商工会の合併調印式が行われた

銚子連絡道路開通

平成9年から整備が進められてきた「銚子連絡道 路松尾横芝IC~横芝光IC間6.1kmlが3月25日に 開诵しました。





佐藤町長就任

横芝光町長選挙が4月23日に行われ、佐藤町長 が初代町長に就任しました。

乳幼児の医療費が無料化

8月から乳幼児の医療費自己負担 額が無料になりました。

夏の夜空に華やかな 花火が5,000発

前日の雷雨により順延とな った町民花火大会が8月13日 に行われ、多くの観客が約 5,000発の花火に歓声をあげ ました。

